



Chiemgauer Urlaubstruck in Franken im Einsatz

Beitrag

Der Urlaubstruck Chiemgau mit Werbeinformationen vieler Gemeinden und Anbieter aus der Ferienregion Chiemsee-Alpenland ist wieder unterwegs. Während Messen und Ausstellungen derzeit nicht möglich sind, um neue Urlaubsgäste zu bewerben, kann unter Einhaltung der Hygiene-Regeln der Urlaubstruck an großen öffentlichen Plätzen Halt machen und seine Werbebühne öffnen. Die jüngste Station war die fränkische und kreisfreie Stadt Ansbach mit gut 40.000 Einwohnern. "Schon am ersten Tag trafen wir auf großes Interesse" – so Urlaubstruck-Organisator Wolfgang Bude, der bei dieser Fahrt von Anna Stadler aus Bad Feilnbach und von "Musikerschorsch" Georg Dumberger personell und musikalisch unterstützt wird.

hö/Fotos: Eindrücke vom Chiemgauer Urlaubstruck-Einsatz im fränkischen Ansbach







BRUDER KONRAD

**MIT GROSSEM
VERTRAUEN**



**VOLKSTHEATER
BAD ENDORF**

20.05. - 23.06. 2024

Kategorie

1. Tourismus – Gewinnspiel

Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Chiemsee
5. Franken